



## GROSSE VORFREUDE AUF DAS FINALE

Liebe Motorsportfreunde,  
Sponsoren und Helfer,

Nach der doch nun etwas längeren Pausse seit dem letzten Rennen im belgischen Spa-Francorchamps freuen sich Team und Fahrer ganz besonders auf das Finale auf dem Hockenheimring.

Die „Heimrennstrecke“ von Bertram Hornung, auf der er bereits zahlreiche Erfolge einfahren konnte, hat ein ganz besonderes Flair. Das einem Stadion nachempfundene Motodrom mit der bekannten Sachskurve und der schon von der Autobahn sichtbaren Südtribüne lässt den Hockenheimring sofort wiedererkennen. Auch die Strecke hat ihre spezielle Charakteristik: Die Parabolika, eine langgezogene Vollgas-Kurve mit anschließender Spitzkehre erinnert an die früheren langen Geraden durch den Hardtwald. Hier gilt es den Windschatten zu nutzen und den optimalen Bremspunkt zu treffen um von über 250 km/h bis in den 1. Gang abzubremesen. Die Begeisterung der Zuschauer überträgt sich anschließend im Motodrom spürbar direkt in das Rennfahrzeug.

Das Finale ist durch die Nähe zu Stuttgart, Karlsruhe und Stutensee die meist besuch-

teste Veranstaltung im Jahr. Wir freuen uns bereits jetzt, zahlreiche Fans und Gäste begrüßen zu dürfen – besonders hervorzuheben ist dabei die Partnerschaft mit dem Porsche Zentrum Karlsruhe.

Die sportliche Situation für das Team H.M.S. könnte kaum besser aussehen: Nahezu alle Fahrer haben in den unterschiedlichen Meisterschaften eine Chance auf eine Platzierung unter den besten Drei der Klassen- und Gesamtwertung. Einen besonders spannenden Kampf und die Meisterschaft findet dabei in der Porsche Sports Cup Endurance statt: Hier liegt die Fahrerpaarung Bertram Hornung / Lukas Schreier gerade einmal 0,8 Punkte hinter Mathias Kaiser. Der Gesamtsieg ist daher klares Ziel der beiden Rennfahrer!

Für das Team H.M.S. stehen neben Hornung/Schreier wieder die Fahrerpaarung Josef Stengel / Joe Günther in der Endurance sowie Michael Rosenkränzer im Sports Cup am Start.

Mit sportlichen Grüßen  
Team H.M.S.



hagebaumarkt



PORSCHE  
Porsche Zentrum Karlsruhe

